

Se tambalea recuperación en EU (El Financiero 24/06/10)

Se tambalea recuperación en EU (El Financiero 24/06/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 24 de junio de 2010 Venta de casas nuevas sufre un desplome histórico. Crecimiento económico se moderará por crisis fiscal en Europa: Fed. Mercados, paralizados ante las dos noticias; precio de WTI cae 1.93%. - Se nubla el panorama de recuperación en EU Los mercados financieros internacionales intentaron recuperarse del fuerte impacto sufrido tras la publicación de la mayor caída mensual de la historia de las ventas de viviendas nuevas en Estados Unidos. Sin embargo, la advertencia de la Reserva Federal (Fed), tras terminar su reunión de política monetaria, de que el crecimiento de Estados Unidos se puede ralentizar a consecuencia de la crisis fiscal de Europa, terminó por dividir las estrategias de los inversionistas y los mercados cerraron mixtos. Uno de los mercados más sensibles es el del petróleo. Los futuros del crudo cerraron este miércoles con una baja de 1.5 dólares en la Unión Americana, en reacción a un sorpresivo aumento de los inventarios de petróleo de ese país, durante la semana pasada. El contrato de agosto terminó con un recorte de 1.93 por ciento, a 76.35 dólares el barril. Con este antecedente, la mezcla mexicana cerró en 67.33 dólares, lo que representó una caída de 2.43 por ciento (1.68 dólares) respecto a su cotización previa. El sector inmobiliario se convirtió en el principal protagonista de la sesión, con permiso de la Fed, que dio a conocer su decisión sobre las tasas de interés, las cuales mantuvo sin cambio, pero con un discurso más pesimista sobre la economía estadounidense. El Dow Jones apenas avanzó 0.05 por ciento, hasta los diez mil 298 puntos; mientras que el S&P 500 cedió 0.3 por ciento. El Nasdaq perdió 0.34 por ciento, a las dos mil 254 unidades. Por su parte, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 192.59 puntos, equivalente a 0.59 por ciento, para cerrar en las 32 mil 663.29 unidades. Con un bajo volumen de 258.13 millones de acciones operadas, el IPC subió impulsado por el repunte de las acciones de América Móvil, las de mayor peso en el índice en una jornada volátil por las cifras débiles del sector inmobiliario de EU. Las ventas de casas nuevas se desplomaron al mayor ritmo de su historia en mayo, mes en el que descendieron estas transacciones 33 por ciento, toda vez que los beneficios fiscales para la compra de una vivienda expiraron. Una fuerte caída que superó las previsiones del mercado, que ya de por sí eran bastante pesimistas. Los informes de los expertos estimaban una baja de 20 por ciento, pero el desplome de las ventas en el oeste, con un descenso mayor a 50 por ciento, ha motivado este nuevo récord negativo. Después vendría la Fed, encabezada por Ben Bernanke, para advertir que las condiciones financieras "se han vuelto menos favorables para el crecimiento económico", en gran parte por la crisis de deuda soberana de la zona euro. Dólar fuerte La búsqueda de refugio fortalece al dólar. Con un alza terminó la jornada de ayer la divisa estadounidense en México. El peso cerró ayer en 12.6405 por dólar spot, registrando una depreciación de 9.05 centavos, en una jornada en la que los inversionistas buscaron refugio, debido a los malos datos económicos en EU. Asimismo, el Fondo Monetario Internacional aconsejó a México robustecer aún más sus reservas, a pesar de sus niveles máximos, toda vez que le recordó la urgencia de fortalecer sus finanzas públicas con una reforma fiscal de fondo, que por cuestiones políticas ha sido congelada. La preocupación por el sistema bancario europeo siguió pesando más que los datos macroeconómicos que se publicaron, de ahí que el euro caía frente al billete verde. La moneda única se cambiaba por 1.22 dólares.